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der Abgeordneten Dipl.-Ing. HANREICH, MELTER 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

betreffend abgabenrechtliche Begünstigung der gemeinnützigen Wohnbau
vereinigungen 

Die als gemeinnützig anerkannten Wohnbauvereinigungen genießen bekanntli~h 
eine Reihe von Begünstigungen auf abgabenrechtlichen Gebieten. Da zur 
Zeit von einem parlamentarischen Unterausschuß die Neuregelung des Wohnungs~ 
gemeinnützigkeitsgesetzes diskutiert wird, ist es gerade jetzt für die 
Öffentlichkeit von Interesse, über das Ausma.~ des durch die erwähnten Vor
teile verursachten Einnahmenentfalls genauere Angaben zu erhalten: 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Finanzen die 

Anfrage: 

Welcher Einnahmenentfall - aufgegliedert nach den in diesem Zusammenhang 

wichtigen Abgabenarten - ergibt sich durch die abgabenrechtlichen . 
Begünstigungen der gemeinnützigen Wohnbauvereinigungen? 
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